



Üben für die Zeitumstellung

Für die Zeitumstellung an diesem Wochenende proben Lotta Stockmann (9) und Robin Wiedermann (8) von der Freien Montessori-Grundschule Schönebeck schon einmal mit zwei Übungsuhren. Denn in der Nacht zum Sonntag wird die Uhr von zwei auf drei Uhr umgestellt.

Die beiden Drittklässler sehen die Zeitumstellung allerdings relativ gelassen. Ob früher aufstehen oder eher ins Bett gehen, macht für sie keinen Unterschied, wie sie sagen. Möglicherweise müssen die beiden Schüler aber auch nicht mehr allzu oft an der Uhr drehen. Denn

nach einer Volksbefragung will die Europäische Union die Zeitumstellung ab dem Jahr 2021 abschaffen. Jetzt müssen sich die Mitgliedsstaaten nur noch darauf einigen, ob sie bei der Sommerzeit oder bei der Winterzeit bleiben wollen.

Foto: Jan Iver